
 Verband für Wohneigentum 

Siedlergemeinschaft Dortmund-Lanstrop 

Protokoll der Vorstandsversammlung am Donnerstag 23.01.2020 

Sitzungsbeginn :  18.00 Uhr 

Anwesende: 

Vorsitzender Hr. Hüppe, Fr. Hüppe, Hr. Schwering,  Hr. Klaus Müller, Hr. Guder, Fr. Hage, Fr. 

Kraft, Hr. Madlewski und Schriftführer Fr. Preuß 

 

TOP 1 

In diesem Jahr werden stehen folgende Jubiläum aus dem Jahr 2019 an: 7 x 25 Jahre, 6 x 40 

Jahre und 1 x 50 Jahre. Die Mitglieder werden persönlich zur Jahreshauptversammlung 

eingeladen. 

Der Dokumentarfilm "Heimat Lanstrop - Ein Dorf im Wandel"  ist bei den Aufführungen in 

der Gaststätte "Alte Post" (Premiere Ende November 2019) und in der St.-Michael-Kirche 

(Januar 2020) sehr gut besucht und angenommen worden. Die Spenden aus diesen 

Veranstaltungen wurden dem Filmclub Dortmund aus Brackel überlassen, der für die Technik 

und die Leinwand zuständig war. Der Film wurde über Fördergelder aus Arnsberg finanziert, 

die unsere Siedlergemeinschaft aus dem Heimatfond beantragt hatte. Unsere Siedler-

gemeinschaft wird das Projekt auch auf Jahresversammlung des Kreisverbandes vorstellen. 

Der Kreisverband will das Projekt auch fördern, damit die Nebenkosten gedeckt werden 

können. auch Der Film kann weiterhin in der Lottostelle, Färberstraße und über Amazon 

erworben werden. Der Verkauf läuft ausschließlich über den Filmemacher Uwe Koslowski. 

 

Bezüglich der Baumaßnahme des  A2 Anschlusses konnte von der Stadt Lünen zunächst 

keine Auskunft erteilt werden. Die Ruhr Nachrichten haben in Abstimmung mit dem 

Vorstand Informationen vom Landesbetrieb Straßen NRW eingeholt. Mittlerweile liegen 

auch Informationen aus Lünen vor. Der Baubeginn hängt u.a. vom Abschluss der Baustelle 

auf der A2 Höhe Bergkamen ab. Bauende ist für Sommer 2021 geplant.  

Sobald der Notausgang am Haus Wenge eingerichtet ist, kann die Nutzung von Haus Wenge 

beginnen. Die Aufgaben des bisherigen  Lenkungskreises soll dann ein Förderverein 

übernehmen. Informationen dazu folgen noch. 

 

Da in Kurl von der Stadt Dortmund ein Straßenspiegel aufgestellt wurde, wird von der 

Siedlergemeinschaft Lanstrop das Thema wieder aufgegriffen. Die Forderung nach einem 

Spiegel an der Einmündung Färberstraße und Steinhofstr./Horstmarer Straße wurde bisher 

von der Verwaltung abgelehnt, da in Dortmund keine Spiegel mehr eingerichtet würden. Die 

Ruhr Nachrichten berichtete darüber am 28.01.2020. Eine erste Abstimmung mit einem BV 

Vertreter der CDU ist erfolgt.  

TOP 2 

Matthias Hüppe erläutert die technische Umstellung des Redaktionssystems des Verbandes, 

über das auch die Homepage unserer Siedlergemeinschaft betrieben wird. Einige 

Umstellungen sind deshalb notwendig geworden. 



TOP 3 

Aufgrund einer aufgelösten Siedlergemeinschaft in Husen wurden zwei neue Mitglieder aus 

diesem Bereich aufgenommen. Damit bleibt der Bestand an Mitgliedern weiterhin relativ 

stabil. Aufgrund der Altersstruktur unserer Mitglieder sollen aber Maßnahmen zur 

Gewinnung und Bindung von jüngeren Mitgliedern geplant werden. Die folgenden Punkte 

werden diskutiert: 

- Info-Stand am Haus Wenge im Rahmen einer dortigen Veranstaltung                                                                    

- Infostand am Lännekes-Markt in Grevel über den Bürgerverein                                                                      

- Geförderter Ausflug zum Kettelerhof 

TOP 4 

Die Jahreshauptversammlung soll entgegen einer ersten Planung doch im Haus Wulle 

stattfinden. Aufgrund der geplanten Beitragserhöhung und der Wahlen wird mit mehr 

Teilnehmern gerechnet, so dass die Kapazitäten des AWO-Heims nicht ausreichen würden. 

Bei der JHV soll zunächst über die Beitragserhöhung entschieden werden, damit der neue 

Vorstand abschätzen kann, unter welchen finanziellen Bedingungen der Verein in den 

nächsten 2 Jahren geführt wird. Es sollen 3 Modelle zur Abstimmung kommen: 

- Erhöhung um 3 Euro, um den Beitrag für den Kreisverband abzudecken.                                                                  

- Erhöhung um 5 Euro, um zukünftige Erhöhungen im Vorfeld abzufangen und um in der 

Zwischenzeit einen größeren finanziellen Spielraum für unsere Siedlergemeinschaft zu 

haben.                                                                                                                                                                            

- Ablehnung der Beitragserhöhung. Damit wäre die Siedlergemeinschaft noch für ein paar 

Jahre beschränkt handlungsfähig. Der aktuelle Vorstand würde dann für eine Wiederwahl 

nicht zur Verfügung stehen. 

 

TOP 5 

Terminabstimmung 2020: 

- 26.03.20 Vorstandssitzung  

- 17.04.20 Jahreshauptversammlung Haus Wulle mit Wahlen 

- 28.05.20 Vorstandssitzung 

- 15.08.20 Samstag Fahrt zur Landesgartenschau Kamp Linfordt 

- 03.09.20 Vorstandssitzung                                                                                                                                      

- 24.10.20 Kaffeetrinken Siedlerfrauen (Ort muss noch festgelegt werden) 

- 05.11.20 Vorstandssitzung                                                                                                                        

- Fahrradtour Herr Guder (Termin muss noch einmal angepasst werden) 

Es werden noch weitere Angebot von Einzelveranstaltungen geprüft.   

 

nächste Sitzung 26.03.2020  

Ende der Sitzung 19.05 Uhr                               gez. Schriftführerin Sabine Preuß 

 


